



**MAHKAMAH AGUNG  
REPUBLIK INDONESIA**

Jakarta, 23 September 2022

Nomor : 145/TuakaBin/IX/2022  
Lampiran : 1 (satu) Kerangka Acuan Kegiatan  
Hal : **Undangan/Himbauan untuk Mengikuti Diskusi Panel  
"Penerapan Konsep Keadilan Restoratif oleh Pengadilan di Indonesia  
dan di Belanda"**

Kepada:

1. Yth. Ketua dan Hakim Pengadilan Tingkat Banding pada lingkungan Badan Peradilan Umum dan Badan Peradilan Agama
2. Yth. Ketua dan Hakim Pengadilan Tingkat Pertama pada lingkungan Badan Peradilan Umum dan Badan Peradilan Agama  
Di seluruh Indonesia

Mahkamah Agung Republik Indonesia memiliki kerjasama yudisial dengan Mahkamah Agung Kerajaan Belanda (Hoge Raad der Nederlanden) sejak tahun 2013. Fokus dari kerjasama ini adalah pertukaran pengetahuan dan pengalaman kedua lembaga peradilan untuk memperkuat kualitas serta konsistensi putusan pengadilan.

Dalam kerangka kerjasama tersebut, Presiden *Hoge Raad* akan melakukan kunjungan kerja ke Mahkamah Agung Indonesia pada tanggal 24–30 September 2022. Kunjungan ini merupakan kunjungan balasan atas kunjungan kerja Pimpinan Mahkamah Agung RI ke Hoge Raad pada bulan Mei 2022 yang lalu. Sebagai bagian dari rangkaian kunjungan kerja, Mahkamah Agung dan Hoge Raad juga akan ikut serta secara aktif dan menjadi bagian dari penyelenggaraan konferensi Indonesia-Netherlands Legal Update (INLU), suatu kegiatan dua tahunan yang diselenggarakan untuk memelihara dan memperkuat hubungan persahabatan dan kerjasama antara lembaga dan organisasi di bidang hukum yang ada di Indonesia dan Belanda.

Dalam penyelenggaraan INLU tahun 2022 ini, Mahkamah Agung dan *Hoge Raad* bersama-sama akan menyelenggarakan Diskusi Panel dengan topik **"Penerapan Konsep Keadilan Restoratif oleh Pengadilan di Indonesia dan di Belanda"** Diskusi tersebut akan dilaksanakan secara virtual pada:

Hari/Tanggal : Rabu, 28 September 2022  
Pukul : 14.30-17.00 WIB  
Tautan untuk Registrasi Zoom : [bit.ly/INLU-restorativejusticeMA-HR](https://bit.ly/INLU-restorativejusticeMA-HR)  
Atau gunakan QR Code registrasi Zoom



Mengingat pentingnya topik diskusi dalam panel tersebut, dengan ini diharapkan kehadiran Bapak/Ibu Pimpinan Pengadilan, untuk mengikuti kegiatan tersebut, dan/atau menghimbau hakim dari pengadilan masing-masing untuk mengikuti kegiatan tersebut melalui Zoom. Diskusi ini akan dilaksanakan dalam Bahasa Indonesia-Inggris dengan bantuan penerjemah.

Demikian undangan ini disampaikan, atas perhatian Bapak/Ibu, kami ucapkan terima kasih.

Ketua Kamar Pembinaan MA RI/  
Koordinator Tim Pembaruan Peradilan



Prof. Takdir Rahmadi, S.H., LL.M.